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CONSEJO NACJONAL DE ATENC16N INTEGRAL A LA PERSONA CON DISCAPACIDAD 

SES16N ORDINARIA No 6-2011 
AGOSTO 10 DE 2011 · 
A las nueve horas de Ia mariana del dfa diez de agosto del afio dos mil once se inicio Ia sexta 

reunion del Comite Tecnico del Consejo Nacional de Atencion Integral a Ia Persona con 

Discapacidad, en el salon de reuniones del primer nivel, del edificio sede del Consejo, ubicado en 

poligono Industrial La Laguna, calle Circunvalacion, lote veinte del municipio de Antigua Cuscatlan, 

departamento de La Libertad, habiendo sido debidamente convocados por Ia Direcci6n de · 

Personas con Discapacidad de Ia Secretaria de Inclusion Social, en cali_dad de Coordin~dora del 

Comite Tecnico de conformidad con el articulo once del Decreto Ejecutivo numero ochenta, emitido 

por el Presidente de Ia Republica el diecisiete de junio de dos mil diez, se encuentran presentes: 

La Directora de Personas con Discapacidad de Ia Secretaria de Inclusion Social, Maritza Melara, 

en su calidad de Coordinadora y Ia Licenciada Tania Cedillas, delegada ante el Comite; por el 

Ministerio de Trabajo y Prevision Social , Ia licenciada Eeileen Auxiliadora Romero Valle; por el 

Ministerio de Salud , Doctor Miguel Martinez; por el Ministerio de Hacienda, lngeniero Guillermo 

Alfredo Posada; pore! Ministerio de Gobernacion ellicenciado Saul Antonio Aleman Castro; por 

el Ministerio de Obras Publicas, Arquitecta Roxana Alejandra Gutierrez Dub6n; el delegado de 

las asociaciones de personas con discapacidad mental, Jose Luis Castro; los delegados por las 

asociaciones de personas con discapacidad visual , el serior Julio Cesar Canizalez, propietario y 

Jose Vicente Escobar, suplente; Ia delegada por las asociaciones de personas con discapacidad 

auditiva, Ceci lia Isabel Elias Rodriguez; el delegado suplente de las asociaciones de personas 

con discapacidad fisica, Carlos Wilfredo Montes; el delegado suplente por las asociaciones de 

padres, madres y/o familiares de ninez con discapacidad, licenciado Wilfredo Herrera. Luego se 

precede de inmediato a dar cumplimiento a Ia agenda propuesta por Ia Coordinadora del Comite 

Tecnico, para lo cual se verifica el quorum, que conforme con el articulo trece del Decreto 

Ejecutivo numero ochenta, ya referido , es de Ia mitad mas uno de sus miembros permanentes, 

habiendo mas de siete de dichos miembros, con lo cual se verifica que existe quorum, por lo que 

se instala Ia presente Sesion Ordinaria seis - des mil once. -1) La Coordinadora del Coniite 

Tecnico del Consejo Nacional de Atencion Integral a Ia Persona con Discapacidad, que en 

adelante se llamara CONAIPD, da lectura a Ia agenda de trabajo propuesta consistente en los 

puntas: 1. Comprobaci6n de quorum, 2. Lectura y aprobaci6n de Ia agenda, 3. Lectura y 
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aprobaci6n de aetas pendientes,4. Observaeiones al reglamento interne 5. Gereneia General, 6. 

Conmemoraci6n del 3 de diciembre, 7. Cierre de Ia sesi6n. La licenciada Eeileen Romero, solicito 

que se incorpore como punto numero siete el tema de Ia confidencialidad, lo cual fue sometido a 

votaei6n y aprobado por unanimidad, proeediendo a ser incorporado a Ia agenda y renumerar los 

puntos - II) La lectura y aprobaci6n de aetas pendientes , fue deliberada en euanto al 

proeedimiento de Ia aprobaci6n ya que se han aeumulado y es necesario imprimirlas, firmarlas y 

colocarlas en el libro respective, Ia licenciada Romero manifesto que las aetas aprobadas y 

firmadas adquieren el caracter legal necesario para respaldo del trabajo del Comite, acordandose 

que Ia Coordinadora del Comite debera enviar a todas las personas que forman el Comite Tecnico, 

por correo electronico, Ia version final de las aetas para que estas puedan ser aprobadas u 

observadas tomando en cuenta que no se pueden cambiar los acuerdos realizados en las 

sesiones. - Ill ) Para proceder a establecer las observaciones a incorporar al reglamento interne 

presentado al Pleno, se propuso presentar por media de ordenador, proyector y pantalla el texto 

del reglamento de tal forma que permita -realizar los cam bios al texto de forma simultanea, luego 

de ser sometidas a aprobaci6n mediante proceso de votaci6n, esta actividad se desarrollo 

observaci6n por observacion en orden de los articulos de reglamento y sometiendo a votaeion 

cada propuesta de modificaci6n, realizando deliberaciones que no permitieron reafizar un avance 

importante, lo que genera un debate aeerca de Ia necesidad de agilizar este metoda ya que el 

trabajo demerara mucho tiempo, ante esta situaci6n se propuso convocar a una reunion 

extraordinaria que permita tamar acuerdos con las personas que asistan sin importar su numero, lo 

cual fue sometido a votaci6n aprobandose por unanimidad, acordandose que se realice Ia primera 

convocatoria a las nueve hora de Ia mariana del dia jueves dieciocho de agosto y Ia segunda 

convocatoria a las nueve horas y treinta minutes de Ia mariana del mismo dia, de tal forma que Ia 

sesi6n se inicie en primera convocatoria con Ia mitad mas uno de las o los miembros permanentes 

del Comite o iniciar en segunda convocatoria con las o los miembros que esten presentas a Ia hora 

respectiva. - IV) El punto de Ia Gerencia General se desarrollo mediante un informe de Ia 

Coordinadora en Ia que menciono acerca de las publicaciones ya realizadas y _el proceso de· 

recepci6n de ·currfculos. - V) Para Ia conmemoraci6n del tres de diciembre como el dia 

internacional de las personas con discapacidad, se· propuso una eelebracion ofieial organizada por 

el CONAIPD pues las ultimas dos ocasiones han sido organizadas porIa Secretaria de Inclusion 

social en coordinaci6r] de Ia sociedad civil y al Procuraduria de Derechos Humanos. El Senor Julio 

Canizalez, manifesto que en respaldo de un sector de sociedad civil con quien coordina su trabajo 

o estan de acuerdo en eventos similares a los anteriores y no participaran en festejos que 
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consistan en discursos y numeros artisticos sin acciones que lleven algun beneficio a sus 
~. 

representados y demas poblacion con discapacidad. El licenciado Aleman propuso que las .... 
entidades de gobierno preparen un informe con sus avances en el tema del empleo y cumplimiento 

de Ia ley de. equiparacion de Oportunidades en Ia cual se incluyan pruebas o testimonies. 

Despues de una deliberacion se acord6 que cada sector representado en el CONAIPD presente 

propuestas para Ia conmemoracion. - VI) La licenciada Romero recordo a las personas presentes 

Ia importancia de Ia confidencialidad, manifesto que especialmente para los delegados de 

instituciones del estado es delicado el que se divulguen documentos no aprobados, denuncio Ia 

existencia de correos dirigidos a un gran numero de contactos electronicos que no tienen por que 

recibir informacion que aun no esta oficializada, ademas en esos correos solamente esta el 

resumen de los que en las sesiones ocurre y con ello se forman un marco de referenda 

equivocado y que solamente causa perjuicio al buen desempeno que pueda tener el trabajo del 

CONAIPD, senalo que ademas para los personas provenientes de Ia sociedad civil el divulgar 

informacion no aprobada, no es etico y ademas incumple el acuerdo de respeto y confidencialidad 

tornado en Ia primer sesion. Luego de oir lo expuesto por Ia licenciada Romero varias personas 

intervinieron con argumentos de respaldo al llamado de atencion. No habiendo nada mas que 

hacer constar, Ia Coordinadora del Comite Tecnico dio por finalizada Ia presente sesion a las once 

horas y treinta minutes del mismo dia de su inicio, y firmamos. 

~~~ 
Licenciada Eeileen Auxiliadora Romero Valle 

Delegada propietaria 
Ministerio de Trabajo y 

Prevision Social 

Licenciada Tani 

Delegada propi aria 
Secretarla de Inclusion Social 

Licenciado Saul An nio Aleman Castro 
Delegado propie rio 
Ministerio de Go ernaci6n 
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Doctor Mig el Martinez 

Delegado propietario 
Ministerio de Salud 

~· 
Arquitecta Roxana Alejandra Gutierrez Dub6n 
Delegada propietaria . 
Ministerio de Obras Publicas 

Cecilia Isabel Elias Rodriguez 
Delegada propietaria 
Asociaciones de personas con discapacidad auditiva 

,(0' t 
' . . b"-' Jose V1cente Esco ar 

Delegado suplente 
Asociaciones de personas con discapacidad visual 

\ 
Licencia · o ilfredo Herrera 
Delegado suplente 
Asociaciones de de padres, madres y/o fam iliares de 
ninez con discapacidad 

Jd.~~;t 
lngenierjGu~ller o Posada 
Delegado propie ario 
Ministerio de Hacienda 

Delegado propietario 
Asociaciones de perso as con discapacidad mental 

e Canizalez 
gado propietario 

Asociaciones de personas con discapacidad visual 

h A .( ---) ' ' .:_ __) 

-(vc-t._A, )bt~t-:, 0 · 
Carlos Wilfredo/ Mon.tes 
De legado suplente 
Asociaciones de personas con discapacidad ffsica 
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